

Gemeinde Mainhausen, Montag, 8. August 2022

Neue Bestattungsmöglichkeiten auf dem Friedhof Mainflingen

Ab sofort stehen auch auf dem Friedhof im Ortsteil Mainflingen die pflegeleichten Urnenerdgräber für Beisetzungen zur Verfügung.

Unter den Rasenplatten besteht die Möglichkeit bis zu 3 Urnen übereinander zu bestatten. Für die Nutzungsberechtigten entsteht kaum Pflegeaufwand, da das Grabfeld regelmäßig vom gemeindlichen Bauhof gemäht wird.



Bei Anschaffung werden die Gräber für 15 Jahre vergeben. Die Kosten belaufen sich laut derzeit gültiger Gebührenordnung auf 1.295 €. Eine Verlängerung der Nutzung der Grabstätte ist jederzeit möglich.

Auf den Grabstellen selbst ist das Ablegen von Blumenschmuck, Kerzen und ähnlichem nur bis zu 14 Tage nach der Beisetzung gestattet. Die Hinterbliebenen können jedoch auf dem Rondell in der Anlage für Verstorbene Blumen und Kerzen ablegen. Es wird darum gebeten, dass von großen Laternen und zusätzlichen Figuren abzusehen, damit jeder die Möglichkeit hat, dort etwas abzulegen.

Für genauere Informationen und Nachfragen steht Ihnen die Friedhofsverwaltung (Tel. 06182-8900-98) gerne zur Verfügung.